
令和５年度 山武市簡易マザーズホーム児童発達支援評価集計結果について 

児童発達支援評価表にご協力いただきありがとうございました。集計結果をお知らせ致します。 

回収率 91％ 

評価項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ わからない 無回答 

子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 20     

職員の配置数や専門性は適切であるか 20     

生活空間は机や本棚の配置など子どもにわかりやすい環境になっているか 19   1  

生活空間は清潔で心地よく過ごせる環境になっているか 

また子ども達の活動に合わせた空間となっているか 
19   １  

子どもと保護者のニーズや課題が組み込まれた個別支援計画が作成されているか 20     

個別支援計画に沿った支援が行われているか 20     

日々の課題遊びが固定化しないよう工夫されているか 20     

支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 20     

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの健康や発達の状況、課題について共通

理解ができているか 
19  １   

保護者に対して面談や育児に関する助言等の支援が行われているか 17 1 1 1  

子どもや保護者からの苦情について対応の体制を整備するとともに子どもや保護者に周知・

説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか 
13 1  6  

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 19 1    

保護者からの相談や申し入れについて対応の体制が整備されているか 17 1  2  

保護者からの相談や申し入れの際、迅速かつ適切に対応されているか 17 1  2  

定期的に園だより等で活動概要や行事予定等の情報を保護者に対して発信されているか 17 1  2  

個人情報の取り扱いに十分注意されているか 19   1  

非常災害の発生に備え定期的に避難訓練、その他必要な訓練が行われているか 18   2  

子どもは通所を楽しみにしているか 19 1    

事業所の支援に満足しているか 19 1    

   各評価項目についてのご回答数を表記しました。ご回答いただき、ありがとうございます. 

 

 



♬マザーズホーム児童発達支援評価結果から♬ 

 

・子供がマザーズの先生方みんな大好きで楽しんで行ってるのがすごくわかります。お友達の名前も言うようになり日々今日は何

で遊んだ、これやったの報告もするようになり成長したなぁと実感してます。お外遊びも去年今年やってくださりありがとうご

ざいます。子どもの作る作品を先生方が工夫して飾ってあるのを見るのが楽しみです。 

・初めての子育てで周りに頼る相手もいなくてだけど子どもが周りの子と比べて成長が遅れている、そんな時に発達支援施設とい

う場所を知りすごく救われぜひ通わせてもらいたいと通所させてもらい何年目かになりますが、本当によかった。先生達がいつ

も子供の事を考えて成長させてもらえる。毎日家でも先生の名前やお友達の名前を出して楽しそうに話す子供を見ていればどん

なに楽しくて子供の重要な場所になっているかわかります。何より困った時に親が先生に助けてもらえてます。子供のだけでは

なく親の私達が救われている居場所です。本当にありがとうございます。少ない先生達の人数で沢山のイベントをしてもらい本

当に感謝しています。色々出来る事が増えた子供は自信もついてきてとてもうれしそうです。今後ともよろしくお願いします。 

・お迎えの時と健康カードでマザーズでの様子がよくわかります。そのおかげで子どもとの会話も出来るので嬉しいです。 

・毎回子どもが通所を楽しみにしています。いつもありがとうございます。 

・マザーズでの支援には心から感謝している。子どもの様子や親の相談も分かりやすく応えてもらっている。 

・急な事にも対応してくださりとても助かっています。こどものことで困っていたことも相談に乗ってアドバイスしていただきあ

りがたいです。（健康カードで）送迎の時間では先生とあまり話せる時間がないので。担当の先生が亡くなって不安でしたが先生

達の対応が良いので安心して預けることができています。残り少ない日ですが、よろしくお願いいたします。 

 

等のご意見を頂きました事、大変うれしく思います。 

ご要望もございました。 

 

① マザーズに通ったおかげで少しずつ成長してくれて嬉しいです。働いているのでもう少し開所時間長いと助かります。 

② お勉強している姿を少しのぞいたり出来たらなぁなんて思います。 

③ 参観日があると嬉しい。日頃の様子をのぞいてみたい。 

④ 健康カードや先生からの話を聞いておもちゃ図書館の日は普段とは違う玩具で楽しんでいると聞いてとても気になりました。

写真等を撮って頂けると嬉しいです。 

⑤ マザーズとこども園の間でバス送迎があればマザーズにもっと通えるようになる。働く親のいる子どもでもより利用しやすく



なってほしい。 

⑥ 振替制度がないのが残念です。病気で休んだり予定で休んだ分が丸々消えてしまうのがもったいないです。（月曜日は特に祝日

の関係もあるので） 

⑦ もっと個人面談などの話をする機会があった方が良い。 

⑧ 専門指導の先生ともっと個別に話が出来ると良い。 

 

回 答 

 

① 山武市簡易マザーズホームは多機能型事業所です。15時以降は小学生が通所しています。ただ、利用者様のニーズに合わせて

今後検討する課題ではないかと思っております。 

② ③ ④ 

現在は感染症対策のため保護者の方を通常の療育時間にお呼びすることが出来ていません。写真などで子ども達の様子を 

お伝えできるようにしていきます。また感染状況を見極め保護者の皆様が参加する機会ができるように検討して参ります。 

⑤ 民間の療育機関様では送迎サービスを行っていると聞いたりしています。利用者様のニーズに合わせて今後検討する課題では

ないかと思っております。 

⑥ 現在振り替え療育は実施しておりません。定員数の関係から難しい状況となっております。 

  貴重なご意見ありがとうございます。 

⑦  なかなかしっかりと時間をとった個人面談が実施出来ず申し訳ございません。時間の調整を行い、実施していく所存で 

ございます。 

⑧ 専門職の先生方との勉強会等も再開していく予定です。また、先生方とのお話をご希望される場合はいつでもお声掛け 

ください。 

 

 

令和５年度もマザーズホームにご協力いただきありがとうございました。 

 


